



RINGKASAN

DWI VITRA ARISINA. Sistem Akuntansi Penjualan *Palm Product* pada PT Fajar Baizuri & Brothers. *Accounting System of Palm Product Sales at PT Fajar Baizuri & Brothers*. Dibimbing oleh FAHMI ARNES.

Penjualan merupakan salah satu sumber pendapatan terbesar dan memiliki pengaruh yang besar terhadap keberlangsungan sebuah perusahaan. Dalam kegiatan penjualan tersebut, dibutuhkan sebuah sistem yang baik untuk mendukung kegiatan penjualan perusahaan yang efektif dan efisien. Sistem tersebut ialah sistem akuntansi penjualan.

PT Fajar Baizuri & Brothers merupakan perusahaan perkebunan kelapa sawit di Indonesia yang berpusat di Jalan Barkah No.29, Manggarai Selatan, Tebet, Jakarta Selatan, dan lokasi kebun di Kabupaten Nagan Raya, Provinsi Nangroe Aceh Darussalam. Kegiatan operasional perusahaan dimulai dari pembukaan lahan, penanaman pohon kelapa sawit, pemeliharaan, pemanenan TBS (Tandan Buah Segar), pengolahan *Crude Palm Oil* (CPO) dan *Palm Kernel* (PK), hingga penjualan CPO, PK, dan cangkang kelapa sawit. Laporan akhir ini bertujuan untuk menguraikan kebijakan, fungsi yang terkait, dokumen, catatan, ilustrasi kasus, prosedur, bagan alir, dan sistem pengendalian internal yang berkaitan dengan sistem akuntansi penjualan *palm product* pada PT Fajar Baizuri & Brothers.

Hasil dari praktik kerja lapangan yang dilakukan oleh penulis dengan menggunakan metode pengumpulan data wawancara, studi pustaka, dokumentasi, dan observasi yaitu sistem akuntansi penjualan *palm product* pada PT Fajar Baizuri & Brothers memiliki kebijakan yang spesifik untuk setiap *buyer*-nya, di mana penjualan *palm product* (CPO dan PK) dilakukan secara kredit. Sistem akuntansi penjualan *palm product* melibatkan fungsi-fungsi yang terkait di antaranya fungsi penjualan, fungsi pengiriman, fungsi pabrik, fungsi keuangan, fungsi akuntansi dan perpajakan. Dokumen-dokumen yang digunakan dalam sistem akuntansi penjualan meliputi Surat KJB, SPA, Surat Perwakilan *Staff* PKS, *Invoice*, *Kuitansi*, *Delivery Order*, *Nota Pengiriman*, *Rekapitulasi Pengiriman Palm Product*, *Rekapitulasi Closing Penerimaan Palm Product*, *Internal Memo Trading Departement*, *Surat Tagihan Klaim*, *Rekapitulasi Ulang Closing Penerimaan Palm Product*, *Surat Ongkos Kirim*, *BPB*, *BPEB*, *Surat Tanda Terima Dokumen*, *Rekapitulasi Harga Pokok Penjualan*, *Surat Lebih Angkut*, dan *Internal Memo Mill Departement*. Catatan akuntansi yang digunakan diproses secara komputerisasi dengan menggunakan sistem aplikasi OWL. Prosedur yang membentuk sistem akuntansi penjualan dimulai dari prosedur penjualan, penerimaan bank dan pencatatan atas DP (*Down Payment*) penjualan, pengiriman, penerimaan bank dan pencatatan atas pelunasan penjualan, dan diakhiri dengan prosedur pembayaran dan pencatatan ongkos kirim. Sistem akuntansi penjualan *palm product* pada PT Fajar Baizuri & Brothers secara keseluruhan telah dirancang dengan cukup baik sesuai dengan komponen pengendalian internal menurut COSO, namun ada beberapa komponen yang belum memadai.

Kata Kunci: *Crude Palm Oil* (CPO), *Palm Kernel* (PK), Penjualan, Sistem Akuntansi Penjualan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.